

**Liebe Produzentinnen und Produzenten des Fairen Handels,
wir – der Dülmener EineWeltLaden - wünscht allen Männern und Frauen -**

die für uns in Ruanda, Brasilien, Äthiopien
und Tansania Kaffee anbauen,

die für uns in Südafrika und Chile Wein
keltern,

die für uns in Nepal Sitzkissen und
Filzblumen herstellen,

die für uns in Ghana, an der Elfenbeinküste
und auf Sao Thomè Kakaobohnen ernten,

die für uns in Kalabrien Orangen pflücken,
die für uns in Guatemala Kinderspielzeuge
herstellen,

die für uns in Tunesien Dattelpalmen
pflegen und Datteln ernten,

die für uns in Mexiko Naturkautschuk
sammeln,

die für uns in Kenia wunderschöne Speck-
stein-Figürchen herstellen,

die für uns in Ägypten kunstvolle Glaskugeln
fertigen ,

die für uns in Peru schöne Kinderkleidung
nähen,

die für uns in Südafrika exotische
Gewürzmischungen zusammenstellen,

die für uns im Libanon rote Linsen anbauen
und ernten,

die für uns in Bolivien in großer Höhe
Quinoa anbauen,

die für uns in Indien, Südafrika, Rumänien
und Sri Lanka Teeblätter pflücken,

die für uns in Malawi Erdnüsse für Erdnuss-
butter anbauen,

die für uns auf den Philippinen Mangos
pflücken,





die für uns in Mexiko in bergigem Gelände Honig sammeln,

und all den anderen Ungenannten...

...ein gutes und sicheres Jahr 2024. Möge es Ihnen in Ihren Kooperativen, Produktionsgenossenschaften und Manufakturen gut ergehen mit dem Wachstum der Pflanzen, den Arbeitsbedingungen und der finanziellen Situation.

Liebe Kinder,
wir freuen uns mit euch, dass ihr nicht mit euren Eltern auf dem Feld oder in einem staubigen und schlechtem Sweat Shop arbeiten müsst, sondern - wie die Kinder hier in Deutschland - eine Schule besuchen, lernen und euch entwickeln könnt. Auch euch wünschen wir ein gutes Jahr 2024!



Liebe Freundinnen und Freunde des Dülmener EineWeltLadens,

natürlich wünschen wir auch Ihnen für 2024 Alles Gute! Aber die Grüße an unsere Produzenten auf der südlichen Halbkugel gingen nun einmal vor. Denn deren Lebenssituation ist sehr viel gefährdeter als die Unsrige im *vergleichsweise* besser situierten Norden.

Aber wir haben auch eine besonders gute Botschaft für Sie und das Jahr 2024. **In diesem Jahr wird der Dülmener EineWeltLaden 25 Jahre jung!** Aus diesem Anlaß wird es – wahrscheinlich in der Woche vor den Sommerferien – eine Festwoche geben, auf die wir Sie bereits jetzt hinweisen und neu-gierig machen möchten. Anfang des Jahres gehen wir die genaue Planung an und werden Sie im Laufe des Jahres genauer ins Bild setzen. Soviel sei schon jetzt verraten: Sie – unsere Freundinnen und Freunde - sind dabei die Hauptpersonen.

Zunächst aber erst einmal alles Gute für den Monat Januar!

Bleiben Sie gesund, bleiben Sie fair.

Ihr EineWeltaden-Team



PS: Januar ist Hochwinter. Es kann sehr kalt werden. Ziehen Sie sich warm an! Auf Mützen, Schals, Handschuhe, Stirnbänder und andere Strickwaren aus dem EWL geben wir im Januar 10 % Rabatt.